

Für uns alle noch unfassbar verstarb am 20. Dezember 2022 völlig unerwartet unser ehemaliger Mitarbeiter, Kollege und Freund

# Bernd Rüger

im Alter von 68 Jahren.

Er startete seine Laufbahn in unserem Unternehmen im Jahr 1975 als Auszubildender zum Industriekaufmann und blieb uns bis zu seinem Eintritt in Rente 45 Jahre treu. Zunächst als Spezialist und später als Experte für das Speditionswesen machte er eine beispielhafte Fachkarriere im Bereich Logistik.

Bernd Rüger war absoluter Fachmann, Macher, Gestalter, Impulsgeber, Motivator, Vertrauensperson und immer wieder auch Animateur. Mit diesen Eigenschaften hat er den Aufbau und die Entwicklung unseres Speditionswesens über die vielen Jahrzehnte maßgeblich geprägt.

Mit seiner Offenheit, seinem Sinn für klare Worte und großem Teamgeist war er bei Kollegen und Führungskräften anerkannt und geschätzt und wurde vielen zum Freund.

Tief bewegt nehmen wir Abschied von einem besonderen Menschen, der sich in vorbildlicher Weise für unser Unternehmen eingesetzt hat. Das mitreißende Wesen und der Humor von Bernd Rüger werden uns unvergessen bleiben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Partnerin, seinen Kindern und allen Angehörigen.

**Geschäftsleitung, Betriebsrat und Mitarbeitende  
der Adolf Würth GmbH & Co. KG**

Künzelsau, den 24. Dezember 2022